
 

 

 

 

Auszug aus der Niederschrift  
über die 19. Sitzung des Hauptausschusses 

vom 14.05.2024 

 
TOP Betreff Vorlage 
 2 Fragestunde für Einwohner/innen der Stadt Alsdorf 

gemäß § 17 der Geschäftsordnung 
 
 
zur Kenntnis genommen 

 
 

Herr Philipp, Antragsteller zu TOP 10 öffentlich, fragt, aus welchem Grund sein An-
trag abgelehnt und nicht an den zuständigen Ausschuss weitergegeben werde. 
  
Herr Bürgermeister Sonders erklärt, dass die Bewertung insgesamt negativ ausgefal-
len sei. Aus diesem Grund sei der Beschlussvorschlag so gewählt worden. Der 
Hauptausschuss könne aber anders entscheiden. 
 
Herr Philipp bedankt sich für die Ausführungen. Er bezieht sich auf den Vorschlag 
der Verwaltung, die Untersuchungen im Rahmen des Mobilitätskonzeptes auf Bet-
tendorf auszuweiten, was er selbst und die Mitunterzeichner/innen des Antrags be-
fürworten, er bittet jedoch um Mitteilung, aus welchem Grund dies bisher nicht erfolgt 
sei. 
  
Herr Technischer Dezernent Dziatzko führt aus, dass Bettendorf bisher nicht berück-
sichtigt worden sei, da zuerst die Stadtteile untersucht werden, die noch nicht die 
Mindestanforderung des Nahverkehrsplans aufweisen. Um dem Antrag gerecht wer-
den zu können, werde Bettendorf in das Mobilitätskonzept aufgenommen und ge-
prüft.  
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